

敬老祝い訪問を実施しました

敬老の日を迎えるにあたり、町では9月9日（土）に敬老祝い訪問を実施しました。該当される方は、白寿（99歳）、100歳以上になられる方です。今年度白寿を迎える方は7名、100歳以上の方は13名です。該当される方のうち、当日は8名の方を町長が訪問し記念品の贈呈を行いました。

また、今年度100歳になられる8名の方へは、国と県からの祝状と記念品も贈られました。



令和5年度坂城町植樹祭を開催

9月29日（金）、和平町有林で令和5年度坂城町植樹祭を開催しました。植樹祭は、森林への感謝と緑豊かな町づくりを推進するために町有林で行われています。

今年度は、同日、近くの学有林に学有林活動で来ていた坂城小学校の5、6年生も参加して、（一社）日本木造分譲住宅協会様から昨年度いただいたご寄附を含むカラマツ800本を植樹しました。

参加された皆さんは懸命に作業をしていました。



町民運動会レクリエーション・軽スポーツでリフレッシュ！

10月1日（日）、文化センターグラウンドで予定していた、第63回町民運動会・第45回交通安全町民大会は雨のため中止となりましたが、町体育館では予定どおり、町民運動会レクリエーション・軽スポーツ交流ブースが開設され、モルック、ボッチャ、フライングディスク、ストラックアウトなどの競技が行われました。

初めての方でもやりやすい競技で、子どもから高齢者、障がい者など、幅広い方が参加し、楽しんでいました。

